

Patroli Dialogis Sampaikan Program "AA DEDE" Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 19, 2023 - 13:47



Patroli Dialogis Sampaikan Program "AA DEDE" Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 18 November 2023 – Dalam rangka mempererat keterkaitan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO.S.Pd, dan Babinsa SERTU AM. ABUN, menyelenggarakan kegiatan anjungsana bersama warga pada hari Sabtu, 18 November 2023, di Kp.Cisemplak, Desa Wangunreja.

Dalam suasana kebersamaan yang hangat, kegiatan tersebut dilaksanakan sejak pukul 11.00 Wib hingga selesai. Di lokasi, Bhabinkamtibmas dan Babinsa aktif berinteraksi dengan warga setempat, menjalankan Dialog Dengan Warga (DDS) untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat.

Selain menjalin keakraban, AIPDA SUTRISNO.S.Pd dan SERTU AM. ABUN juga memberikan himbauan kepada warga seputar kamtibmas, kebersihan lingkungan, dan pencegahan tindak kejahatan. Beberapa poin himbauan tersebut antara lain:

Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan aktif melakukan ronda malam di Pos Satkamling.

Menyuarakan pentingnya menjaga kebersihan di lingkungan maupun di rumah masing-masing.

Memberikan peringatan terhadap potensi tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, dengan mengingatkan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Menyampaikan kewaspadaan terhadap berita bohong (hoax) terkait Pemilu tahun 2024, mengajak masyarakat untuk tidak terprovokasi oleh informasi yang belum tentu kebenarannya.

Menginformasikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, dengan inisiatif "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), yang mendorong partisipasi warga dalam memberikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga hubungan baik dengan masyarakat serta memperkuat sinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Semoga kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi upaya pemberdayaan dan kebersamaan antara aparat keamanan dan masyarakat.